



Amplifions la mobilisation pour obtenir le retrait du projet de réforme des retraites.

Mardi 31 janvier à SAINT-FLOUR
Rassemblement 16h00 à l'Octroi (Allées)
Départ manifestation à 16H30

Partout sur le territoire plus de 2 millions de travailleurs et de jeunes, se sont mobilisés mis en grève et /ou ont manifesté, dans le public comme dans le privé, contre le projet inacceptable de réforme des retraites.

Dans le Cantal, nous étions plus de 5 000 !

Cette réforme est inacceptable, les travailleurs aspirent à partir à la retraite en bonne santé et avec un niveau de pension qui permet de vivre dignement.

Le message est très clair, le gouvernement doit renoncer à la fois à l'âge de départ, à la retraite à 64 ans et à l'accélération de l'augmentation de la durée de cotisation. D'autres solutions existent. Elles ont malheureusement été balayées d'un revers de main par Elisabeth BORNE.

L'ensemble des organisations syndicales, réaffirme son opposition à la réforme et sa détermination à avoir un système de retraite juste, financé aussi par le partage des richesses.

D'ici cette date, l'intersyndicale départementale appelle à se réunir en assemblées générales sur les lieux de travail et les établissements pour amplifier la mobilisation.

L'intersyndicale revendique :

- L'abandon de la réforme Borne
- Un départ à 60 ans
- Des départs anticipés pour la reconnaissance de la pénibilité
- Un développement de l'aménagement des fins de carrière
- Un niveau de pension d'au moins 75% du revenu d'activité, calculé sur la base des 10 meilleures années pour le privé
- L'intégration des primes pour tous
- Pas de pensions inférieures au SMIC

Pétition intersyndicale



SIGNEZ

